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Verbale 15 Maggio 2025 

Comitato di zona Centro Boschetto 

Presenti alla serata : Romagnoli, Abbondanza,Piscaglia,Martone,Fiaschini.

Presenti  una trentina di cittadini .

Prende parola la presidente Romagnoli e chiede ad un gruppo di presenti

residenti in via Manin l’esito dell’ultimo incontro con il Sindaco Gozzoli e

fanno sapere che è stato un ottimo incontro in cui l’ammistrazione si è resa

molto disponibile ad accogliere le loro giustificate richieste di modifica al

progetto che verrà ripresentato a breve . Chiedono inoltre di far presente che

e’ assolutamente necessario intervenire sulla parte in uscita di via Manin e

propongono per la messa in sicurezza uno specchio e un semaforo a ripetizione . 

Poi ci informano che ogni famiglia di quella via a dovuto disporre di una

cospicua somma per le fogne antestanti alla loro abitazione e chiedevano se ci

fosse qualche forma di rimborso per recuperare  almeno di parte della cifra . 

Il signor Costa ci informa inoltre di aver effettuato una segnalazione alle

ferrovie dello Stato per il diserbante che viene spruzzato al bordo delle rotaie

senza criterio . Dannoso per la salute e per la flora circostante . 

Si aspettano inoltre una risposta da parte del sindaco alla domanda posta a lui

all’incontro , ovvero se la via Manin sia pubblica o privata. 

Un cittadino fa notare la difficoltà per chi volesse raggiungere in bicicletta

il nuovo Famila in costruzione a Villamarina visto che via Bramante manca di

pista ciclabile . 

Altra richiesta simile riguarda la via Torino , via Abba e Saffi dove sarebbe

strettamente necessario migliorare la circolazione e creare ciclabile , inoltre

sarebbe opportuno migliorare la situazione all’entrata ed uscita dei bambini che

frequentano le scuole presenti in quest’area. 

Si segnalano diverse situazioni di pericolo anche per mancanza di segnaletica

orizzontale visibile. 

Un cittadino chiede asfaltatura del tratto di via Manzoni tra via milano e viale

Torino lasciata indietro . 

Ci vengono segnalate anche le vie Pellico e Fuccini per segnaletica inesistente
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Via Oriani si presenta molto rovinata e i cittadini attendono asfaltatura ,

fanno sapere che ci sono delle buche molto pericolose . 

Una cittadina fa notare che viale Roma nel tratto destro proseguendo verso Mare

ha ben 3 vie disposte di senso unico nello stesso verso ( Donizzetti / Della

Repubblica / F.lli Sintoni ) 

Via Venezia invece scarseggia di pulizia ( foglie ecc ) 

Segnalano anche il viale Carducci da viale Roma a Viale Trento in entrambe i

lati in condizioni molto critiche . 

Chiara Abbondanza spiega ai cittadini delle nuove zone rosse e fa notare che

comunque le persone segnalate continuano a bivaccare e a creare scompiglio

sopratutto nelle ore serali . 

Fa presente che fuori dalla Caritas ci sono state delle situazioni poco

piacevoli creando disagio ai residenti e ai turisti sopratutto nel periodo di

Pasqua, durante la distribuzione dei pasti mangiano per terra e lasciano tutto

sporco, inoltre i vari  interventi per l'ordine pubblico si sono protratti 

durante la Festa del Pesce e chiede che si intervenga per cercare di porre

rimedio nel miglior modo possibile nel rispetto di tutti . 

Il Signor Costa ex Capo della Caserma dei Carabinieri presente alla serata ci

informa che per chi avesse paura di fare segnalazioni può chiedere anonimato

lasciando comunque le generalità, così facendo non si rischia che vengano

cestinate ma si rimane comunque anonimi. 

Presidente 

Sara Romagnoli 


